

Intendente de Santiago de Chile enfrenta acusación constitucional



Santiago de Chile, 2 ene (RHC) Parlamentarios de oposición en Chile presentan este jueves una acusación constitucional contra el intendente Metropolitano, Felipe Guevara, por la fuerte represión del Cuerpo de Carabineros en las últimas semanas contra manifestantes antigubernamentales en la plaza de la Dignidad, ubicada en Santiago, la capital.

Los promotores de la acusación señalan que Guevara deberá responder por la decisión de desplegar desde hace dos semanas alrededor de mil efectivos de carabineros en la emblemática plaza, para impedir la realización allí de manifestaciones, violando el derecho constitucional a la reunión y manifestación.

La víspera, el presidente del Partido Comunista, Guillermo Teillier, expresó que el intendente tiene responsabilidad directa, pues contribuyó a aumentar los enfrentamientos entre carabineros y manifestantes al aprobar la medida represora.

Por ese motivo, tanto Guevara como el jefe de Carabineros, el general Mario Rozas,

son cuestionados y partidos políticos y organizaciones sociales exigen la renuncia de ambos.

En contraposición, el ministro del Interior, Gonzalo Blumel, respaldó al intendente Felipe Guevara y llamó a la oposición a 'actuar con responsabilidad' porque, según dijo, el funcionario lo que ha hecho es cumplir con su deber de resguardar el orden público. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba